

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 16. September 2020

898. Covid-19-Krisenbewältigung aus Sicht der Kantone, Umfrage der Konferenz der Kantonsregierungen

Die Konferenz der Kantonsregierungen (KdK) wird eine Evaluation der vertikalen und horizontalen Zusammenarbeit von Bund und Kantonen im Zusammenhang mit der COVID-19-Krisenbewältigung vornehmen. Die Kantonsregierungen sind eingeladen, mittels eines Fragebogens ihre Ansichten zur Bewältigung der Covid-19-Krise in verschiedenen sektorenübergreifenden Themenbereichen einzubringen. Die Rückmeldungen der Kantone dienen als Grundlage für den Bericht der KdK, der zuhanden der Plenarversammlung der KdK vom 18. Dezember 2020 erstellt wird. Eine Zusammenstellung der kantonalen Rückmeldungen wird auch dem Bund (Bundeskanzlei) für dessen Evaluationsbericht zur Verfügung gestellt.

Auf Antrag der Staatskanzlei

beschliesst der Regierungsrat:

I. Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen, Haus der Kantone, Speichergasse 6, Postfach, 3001 Bern (Zustellung auch per E-Mail an mail@kdk.ch, einschliesslich Fragebogen):

Wir beziehen uns auf Ihr Schreiben vom 13. Juli 2020, mit dem Sie uns einladen, hinsichtlich der geplanten Evaluation der KdK unsere Ansichten zur Bewältigung der Covid-19-Krise in verschiedenen sektorenübergreifenden Themenbereichen einzubringen. Wir danken für die Einladung und übermitteln Ihnen unsere Rückmeldungen im dafür vorgesehenen Fragebogen.

II. Mitteilung an die Mitglieder des Regierungsrates sowie an die Staatskanzlei.

Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:



Kathrin Arioli